https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/14/questions/OANR5I 140E99483

14ème legislature

Question N° : 99482	De M. Guillaume Chevrollier (Les Républicains - Mayenne)			Question écrite	
Ministère interrogé > Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche Ministère attributaire > Éducation nationale					cation nationale
Rubrique > enseignement supérieur		Tête d'analyse >universités	Analyse > moyens. perspectives		es.
Question publiée au JO le : 04/10/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)					

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'impéritie du Gouvernement dans la gestion de l'affluence au sein des universités. Il est intolérable qu'à chaque rentrée, on dénonce les conditions d'accueil déplorable des étudiants. Cette année, ce sont 32 400 étudiants supplémentaires qui arrivent dans des structures incapables de les accueillir. Le Gouvernement a certes dégagé 100 millions d'euros, au lieu des 230 millions nécessaires, mais d'une part, ils arrivent trop tard et d'autre part, ils viennent après quatre ans de stagnation des moyens. L'université doit donc faire face à un manque de locaux mais aussi d'enseignants-chercheurs. Il vient lui demander comment le Gouvernement compte pallier ce manque d'anticipation.